



な なかよし保育園で飛行機教室開催

3月13日(金)、市内のなかよし保育園において、関空を拠点とする航空会社Peach（ピーチ）による飛行機教室が開催され、パイロットや客室乗務員から仕事内容を学んだ後、園庭にある飛行機型のすべり台を園児たちが「ピーチ」色に塗り替えました。



このマークがついている画像は、スマートフォンなどのアプリをインストールすることで、動画も見ることができます。
※動画を見るには、右記のQRコードより市のホームページにアクセスし、AR（拡張現実）技術を使った無料アプリ「Aurasma」をダウンロードしてください。

（アドレス）<http://www.city.izumisano.lg.jp/shiho/AR.html>



このQRコードからもアクセスできます▶



食への風評被害を払拭するイベント開催

東北地方の食品に対して正しい情報をお伝えし、食の安全・安心への理解を深めていただくためのイベント「風評被害をぶっとばせ!! 一生犬鳴 TOHOKU食フェア」を、3月21日(祝)・22日(日)の2日間にいこらも〜で開催しました。東北食材のブースや岩手県被災地の震災パネル展、司会のタージンさんをはじめ、狩野英孝さんやアイドルグループ「さんみゅ〜」のステージなどで賑わいました。



サンシャインコースト市との絵画交流

今年度からスタートしたオーストラリアのサンシャインコースト市との絵画交流で最優秀賞を受賞したエリーナ・ジャクソンさんとそのお父さんのスチュワートさんが、3月16日(月)に市役所を訪問しました。そして最優秀賞を受賞した日根野小学校の吉田姫奈さんが、3月24日から6日間サンシャインコースト市を訪問しました。



電気自動車の公用車のお披露目式

府立佐野工科高等学校自動車部の開発・設計による電気自動車（EV）を公用車として導入するお披露目式を、3月24日(火)に市役所で開催しました。災害時でガソリン不足の際でも利用できるよう家庭用の電源で充電でき、1回の充電で約50km走行可能です。佐野工科高校自動車部が約2年がかりで完成しました。



泉 佐野市PR大使にさんみゅ〜の西園みすずさんが就任

3月22日(日)の「風評被害をぶっとばせ!! TOHOKU食フェア」において、サンミュージック所属のアイドルグループ「さんみゅ〜」の西園みすずさんの泉佐野市PR大使就任式を行いました。西園みすずさんは泉佐野市出身で、就任式の後はさんみゅ〜のライブと握手会があり、ファンの方々もとても喜ばれていました。



セレッソ大阪泉佐野市民優待デー

3月29日(日)、ヤンマースタジアム長居において泉佐野市に在住・在勤・在学の人を対象とした市民優待デーを開催しました。あいにくの雨でしたが、本市からも約100人が参加しました。



市内の高校生がセブンズラグビーの代表に選抜

3月26日(休)、市内在住で佐野高等学校の中島美佳さんが、4月5日(日)開催の「第4回 全国高等学校選抜女子セブンズラグビーフットボール大会」の近畿選抜チームに選ばれ、出場することを市長に報告に来ていただきました。



電車のデザインの公衆トイレが完成

JR「日根野」駅前に電車のデザインが描かれた公衆トイレが完成し、4月より供用を開始しています。男女用の他に多目的トイレも2つあり、便利でとてもかわいいデザインの公衆トイレができました。



エアロビクスのアジア大会に出場

中央小学校の田中美有さんと、日根野小学校の西口颯稀さんが、3月15日に開催された第4回 アジアエアロビクス選手権大会の小学生低学年グループの部で1位になり、市長に報告に来ていただきました。



泉の森さくらフェスタが開催されました

あいにくの天気でも屋内での開催となりましたが、「泉の森さくらフェスタ2015」では、泉佐野市吹奏楽団&佐野ウインドオーケストラのコラボ演奏や、泉の森Harmonyによる合唱など、たくさんのステージで桜に彩りを添えていました。



今年も泉佐野市の桜の名所は大賑わい

本市には、大井関公園や末広公園など、桜の名所がたくさんありますが、泉の森ホール周辺では、今年も満開に咲きほころぶ桜を見ようと、たくさんのお客で賑わっていました。

